



Miró en México
Presenta cuatro obras originales y material documental

La exposición "Universo Miró" se abrirá hoy al público en el Centro Cultural de España en México (CCEM). Consta de una pequeña selección del artista español Joan Miró. También exhibe una de sus esculturas y cinco fotografías de Joaquim Gomis, amigo del artista. **PAG 22**

Monreal, por modificar la iniciativa de reforma eléctrica

El propósito, buscar consensos y evitar que sea impugnada en tribunales

Sensatez. El coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, manifestó la posibilidad de modificar la iniciativa de reforma eléctrica del presidente López Obrador en un intento por aprobarla en el Congreso, pero sobre todo para que no sea impugnada en los tribunales y quede trabada como sucedió con la pasada reforma en la materia que se "empantanó" por los amparos de los empresarios.

Monreal consideró necesario escuchar a los sectores económicos e inversionistas a fin de analizar los alcances de esta reforma que ha generado gran polémica y para no generar incertidumbre. Consideró el político zacatecano que de ser necesario

Morena movería sus posiciones originales para alcanzar el consenso que permite aprobar, incluso con cambios, la reforma eléctrica del presidente López Obrador y así evitar esa judicialización nacional como internacional de dicha reforma.

"A lo mejor no es idéntica a la que plantea el Presidente, pero de eso se trata, de que los legisladores puedan meterle mano, si es necesario mover nuestras posiciones originales; esa es la negociación política que es indispensable", sostuvo.

Recordó que todas las iniciativas son perfectibles y reconoció que en esta reforma Morena necesita del bloque de contención para aprobarla. **PAG 6**

NADA POR LA FUERZA

Página 10

AMLO quiere clases presenciales en universidades y se lanza contra los "grupos de poder"

VOZ DE LOS DESPLAZADOS

Página 21

El Nobel de Literatura, para el escritor tanzano Abdulrazak Gurnah



SOLIDARIDAD

Página 25

Academias de EU protestan contra persecución a científicos en México



Ifigenia Martínez recibe la medalla Belisario Domínguez

Reclamo. Por sus aportaciones a la vida democrática del país, el Senado entregó ayer la Medalla Belisario Domínguez 2021 a la senadora Ifigenia Martínez, quien llamó a la unidad nacional y demandó mantener incólume, sin amenaza ni presiones, la división de poderes en México. La galardonada recaló que son tiempos de unidad nacional y republicana con respeto a la pluralidad democrática. **PAG 8**



Ifigenia Martínez.

PREMIO CRÓNICA



"Necesario, cambiar el modelo de educación, con programas flexibles": David Garza, rector del ITESM

El Tec, Premio Crónica en Comunicación Pública

PAG 16-17

LA ESQUINA

Si la iniciativa de reforma a la Ley Eléctrica tiene alguna posibilidad de ser aprobada, tendrá que ser con modificaciones importantes. Por una parte, sí, evitarían demandas judiciales. Por la otra, hay que limar los muchos aspectos perniciosos. La pregunta es si desde Palacio insistirán en no cambiarle "ni una coma".